

## Danramil 12/Mranggen Hadiri Isra Mi'raj di Masjid I'tikaf Al Ikhsan Gebangsari

Muhammad Makruf - [DEMAK.KLIKINDONESIA.ID](http://DEMAK.KLIKINDONESIA.ID)

Feb 28, 2023 - 07:27



*Agar senantiasa lebih dekat dengan masyarakat dan dalam upaya untuk menjaga kondusifitas kamtibmas wilayah yang aman dan nyaman*

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyono menghadiri kegiatan peringatan Isra Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW di Masjid I'tikaf Al Ikhsan Gebangsari Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak pada Senin

(27/2/2023) malam.

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Habib Yahya Al-Jufri, Habib Faisol Bafaqih, KH. Rizal Nuruddin, Gus Zaman Asekhal, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Danramil 12/Mranggen Kaptan Arm Sukartiyo, Ketua Panitia Bpk. Dzikron Abdillah, S.Sos, Babinsa Batursari Serma Sugiyono, Kanit Intel Polsek Mranggen Ipdas Dasmani, SH, Jamaah dan warga masyarakat sekitar.

Habib Yahya Al-Jufri dalam ceramahnya mengatakan, Tujuan dari memperingati Isra Mi'raj Baginda Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan bagi umat Islam dan untuk meningkatkan Iman dan Taqwa kepada Allah SWT dengan menjaga perilaku dan mencontoh akhlak Baginda Rosulullah SAW dalam kehidupan sehari-hari.



Ceramah agama tersebut bertemakan "Hikmah dari Isra dan Mi'raj tingkatkan iman dan Taqwa kepada Allah SWT dengan mengikuti dan melaksanakan kehidupan sehari-hari seperti Baginda Rosulullah SAW"

Sementara dalam kesempatan itu Danramil Kaptan Arm Sukartiyo menyampaikan "TNI akan selalu hadir dalam segala bentuk kegiatan masyarakat, sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan Rakyat, sekaligus guna memastikan seluruh kegiatan berjalan aman tertib dan lancar," ujarnya.

Danramil juga menambahkan, pihaknya akan selalu aktif hadir dalam semua kegiatan yang ada di wilayah Teritorial Koramil 12/Mranggen.

"Agar senantiasa lebih dekat dengan masyarakat dan dalam upaya untuk menjaga kondusifitas kamtibmas wilayah yang aman dan nyaman," tutup Danramil.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak